



MONUMENT CONSACRÉ A LA GLOIRE DU HAINAUT

Le 15 juin 1787 les Citoyens de Mons, plein d'ardeur et de courage, animés de zèle pour la Patrie sont venus en Corps à Bruxelles remercier les États de Brabant, de la fermeté avec laquelle ils ont soutenus les privilèges de la Nation et se sont unis ensemble inviolablement pour conserver leur Liberté
1787

234. — SCÈNE DE LA RÉVOLUTION BRABANÇONNE.
Gravure anonyme de l'époque.

Après la promulgation des décrets de Joseph II, les États de Brabant protestèrent énergiquement en les déclarant contraires aux anciens privilèges. Cette gravure représente les Montois, venant, le 15 juin 1787, sur la Grand' Place de Bruxelles féliciter les États de leur attitude. Comme toutes les gravures de cette époque faites en Belgique, elle n'a aucun caractère artistique.